

個人  
質問  
右山 正美

国民健康保険

(1)市民の実態にそつたきめ細かい国保行政を

問 2004、5年度の税

制改悪で保険税値上げは、払えない世帯を増やし、中小業者の営業とくらしを押しつぶす事態になっている。来年度以降、高齢者年金控除、住民税非課税措置廃止・定率減税段階的廃止で国保税が引き上げられる。「高くて払えない」世帯を増やしてしまう。市民の実態を把握し、いのちと健康を守る国保行政をすべきであるがどうか。

市長 被保険者個々の特別事情に対応する。

(2)払える国保税に

問 高すぎる国保税が保険税の収納率をさらに悪化させ、51・65%となっている。応能負担の原則を守り、繰り入れを増やし市民の負担軽減をすべきだ。

市長 国保財政は大変厳しく、医療費の増大が予測される。一般会計も厳しく引き下げは極めて難しい。

環境問題

(1)アスベストの安全対策を

問 公共施設にアスベストがどこにどのように使われたか詳細に把握し、対策を講ずるべきであるがどうか。

教育次長 教育委員会の施設について、竣工図、設計図書等を精査してきたが現在のところ石綿の吹きつけ塗装は確認できていません。朝陽小学校は、石綿ではなくて、いわゆるロックウールという吹きつけであり、非飛散性ということで現在のところ考えている。

問 肺がんや中皮腫での死亡例など深刻な被害が出ており、個人の住宅や日用品でも使用が明らかになり、市民から不安の声がある。相談窓口設置を求めるがどうか。

市長 生活環境課を窓口とし、関係機関を紹介したい。(2)臭気対策について

問 臭気に対する苦情や被害は後を絶ちません。住民の苦情で動くのではなく、問題のある施設は定期的に状況を把握し指導すべきであるがどうか。

市長 生活環境保全のため、敏感かつ適切な対応をしていく。

地震対策の強化を

問 地震で被害が発生すれば、公共施設は避難場所となる。点検強化を伺う。

市長 朝陽小は耐震性に劣る調査結果であり、総合的に検討をしていく。九十九路、長谷団地は耐震条件を満たし、市庁舎は十四年に外壁の補強をおこなった。

問 個人住宅について、簡易耐震診断や改修など、取り組めるよう窓口を設置し市民の不安を解消すべきと思うがどうか

市長 地震対策の相談は、現在の体制で対応する。

五日会

林 義雄  
林 政男

代表  
質問  
林 政男

教科書採択問題

問 教科書採択はどのような手順で行われるのか。

教育長 市町村立小中学校で使用される教科書の採択は、市もしくは郡の区域またはこれらの区域を合わせた地域」を採択地区として県が設定し、市町村は採択地区協議会に委員を選出し

ます。採択地区協議会では、現場の教員からなる専門調査員の報告を受け、協議した上で種目ごとに同一の教科書を選定し、市町村教育委員会へ、選定を受けた図書について協議し、次期教科用図書を採択します。

問 中学校歴史教科書の採択にあたって本市教育委員の審議経過は。

教育長 初めに協議会委員である教育委員長、そして教育長が専門調査員による調査結果を報告し、それをもとに各委員が意見を交換した結果、全員が従来と同じ「東京書籍」を採択することになりました。

高度情報化社会の構築

問 市内でADSL若しくは光ファイバー網が整備されていない地区は何処か。

市長 ADSLは、八街交換局と四木局のいずれの区域においても、基本的に接続が可能ですが、電話局からの電話線の長さや質によって、実際の通信速度は影響を受けるので、電話局のすべての区域がカバーできるわけではありません。

光ファイバー通信網は、八街交換局の区域は接続可能になって

能になって

四木局の区域については、整備されています。整

るには、まだ時間がかかるように

問 一部市

町村では、市町村が先頭となって整備の推進を図っている自治体もあるが本市にも是非その役割を担って貰いたい

市長 今後、NTT東日本において、順次、光ファイバー通信網の拡張整備が進むものと見込まれることから、本市は地域情報化を進める観点から、独自に情報通信網を整備していく考えはあります。なお、地域のボランティア団体を中心

として、要望者の声を取



ふれあいバスの

利便性の向上

りまとめ仮申し込みの手続きを代行したという事例がありますので、このような地域的な動きがあれば、NTT東日本による整備が加速される可能性はあると考えています。

問 富里市循環バス(さとバス)の高松循環ルートは